

Гуманитарный проект
«АРТ-ТЕРАПИЯ - МЕТОД РЕАБИЛИТАЦИИ ЛЮДЕЙ С
ОГРАНИЧЕННЫМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ ЗДОРОВЬЯ»

Государственного учреждения образования
«Волковысская детская школа искусств»



Наименование проекта: «АРТ-ТЕРАПИЯ КАК МЕТОД РЕАБИЛИТАЦИИ ЛЮДЕЙ С ОГРАНИЧЕННЫМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ ЗДОРОВЬЯ»

Срок реализации: 2021 – 2022 гг.

Организация - заявитель, предлагающая проект:

Государственное учреждение образования «Волковысская детская школа искусств»

Цели проекта:

- Повышение уровня адаптации людей с ограниченными возможностями здоровья и людей пожилого возраста в социуме;
- реабилитация пожилых людей и людей с ограниченными возможностями здоровья в меняющихся условиях современной жизни и поддержание интереса к ней;
- помощь в преодолении ощущения одиночества и не востребованности;
- открытие новых возможностей для реализации творческого потенциала;

- организация культурно-просветительского досуга населения пожилых людей и людей с ограниченными возможностями здоровья;

Задачи проекта:

- Преодоление коммуникативных барьеров;
- Активизация психических функций (память, внимание, мышление);
- Развитие мелкой моторики, стимуляция участков мозга, ответственных за речь, координацию и т.д;
- Развитие интеллекта и воображения;
- Сохранение внутренней гармонии;

Целевая группа: Инвалиды I, II группы, дети-инвалиды, пожилые люди старше 70 лет

Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

1. разработка проекта;
2. организация семинаров с привлечением специалистов (психологов, нейропсихологов, логопедов и т.д.);
3. реконструкция зала;
4. ремонт дорожки, ведущей к зданию и площадки у крыльца, укладка тротуарной плитки, установка поручней вдоль дорожки;
5. приобретение мальбертов, столов для рисования песком, красок и т.д.

Общий объем финансирования проекта (в долларах США):

Источник финансирования	Объем финансирования
Средства донора	40000
Софинансирование	4000
Итого:	44000

Место реализации проекта: Гродненская область, город Волковыск, государственное учреждение образования «Волковысская детская школа искусств».

Контактное лицо: Горшкова Наталия Николаевна, директор государственного учреждения образования «Волковысская детская школа искусств».

Телефон: +375 (29) 878-12-42

Email: volkdsi@mail.ru

Humanitarian project

«ART THERAPY - A METHOD FOR REHABILITATION FOR PERSONS WITH DISABLED HEALTH OPPORTUNITIES»

State educational institution

"Volkovysk children's art school»



Project name: «ART THERAPY - A METHOD FOR REHABILITATION FOR PERSONS WITH DISABLED HEALTH OPPORTUNITIES»

Implementation period: 2021 – 2022

Organization offering the project:

State educational establishment "Volkovysk children's school of arts»

Project objective:

- Increasing the level of adaptation of people with disabilities and elderly people in society
- rehabilitation of the elderly and people with disabilities in the changing conditions of modern life and maintaining interest in it
- assistance in overcoming feelings of loneliness and lack of demand;
- opening up new opportunities for the realization of creative potential;
- organization of cultural and educational leisure of the population of the elderly and people with disabilities.

Project objective:

- Overcoming communication barriers;
- Activation of mental functions (memory, attention, thinking);
- Development of fine motor skills, stimulation of brain areas responsible for speech, coordination, etc;
- Development of intelligence and imagination;
- Maintaining inner harmony;

Target group: Disabled people I, II groups, disabled children, elderly people over 70 years old

Brief description of the project activities:

1. project development;
2. organization of seminars with the involvement of specialists (psychologists, neuropsychologists, speech therapists, etc.);
3. reconstruction of the hall;
4. repair of the path leading to the building and the porch area, laying paving slabs, installing handrails along the path;
5. purchase of malbert, tables for drawing with sand, paints, etc.

Total project funding (in US dollars):

Source of financing	Amount of financing
Donor funds	40000
Co-financing	4000
Subtotal:	44 000

Place of project realization: Grodno region, Volkovysk, state educational establishment "Volkovysk children's school of arts".

Contact person: Natalia Gorshkova, Director of the state educational institution "Volkovysk children's art school".

Telephone: +375 (29) 878-12-42

Email: volkdsi@mail.ru